



ホーム

教育目標

学校沿革

校歌

施設・アクセス

各種たより

押小日記



さくら市立押上小学校

Sakura City Oshiage Elementary School

豊かな心と主体的に学ぶ意欲をもち、たくましく生きる児童を育てる。



4/8(金) 新任式・始業式 令和4年度が元気にスタートしました



4月8日(金)。桜の花びらが舞い散る中、いつものように「松の実パトロール」のみなさんに見守られながら、元気なあいさつとともに子どもたちが登校してきました。

その日に新任式と始業式を行い、令和4年度が元気いっぱいスタートしました。2～6年生のみなさん、そして保護者の皆様、進級おめでとうございます。

明日12日(火)には、19名の新入生を迎え、全校児童122名での出発となります。

子どもたちは学校が始まり、学年が上がった喜びや意欲に満ちあふれた表情で、とても輝いています。特に6年生は、最上級生としての自覚をもち、立派な態度で行動する姿が見られました。

新任式

定期異動により7名の先生方が着任したので、子どもたちに紹介しました。

- ①教諭 柳田 通弘 (矢板市立片岡小学校より)
- ②教諭 高瀬志穂美 (氏家小学校より)
- ③教諭 川人 諭 (高根沢町立西小学校より)
- ④主事 佐藤 陽菜 (那須烏山市立境小学校より)
- ⑤非常勤講師 田代 由美 (高根沢町立西小学校より)
- ⑥非常勤講師 齊藤 則子 (熟田小学校より)
- ⑦外国語活動支援員 櫻井 清美 (氏家小・上松山小学校より)



とてもいい姿勢です。とても立派な態度で新任式に臨む子どもたちの姿が写真からも伝わってきます。なお、歓迎の言葉は、児童を代表し6年小出蒼士さんが行いました。こちらも見事な、そしてとてもしっかりした代表あいさつでした。「ようこそ！押上小学校へ！(^^)」

始業式

新任式の後に「令和4年度 第一学期始業式」を行いました。その始業式では、「3つのあ」という次のような話をしました。

「3つのあ」とは、「あんぜんあいさつあとしまつ」の頭文字である「あ」のことです。今年7年間の押上小学校の合言葉にします。

「あんぜん」…楽しいこともうれしいことも、健康で命があってこそ味わえます。今年も「自分の命は自分で守る」を徹底していきましょう。

「あいさつ」…今年はバージョンアップの年。「誰に対しても(友だちや先生だけでなく、地域の人も)あいさつや会釈ができる子」を目指しましょう。そして、あなたも「あいさつ名人」に！

「あとしまつ」…大規模工事で学校がきれいになりました。「使う前より美しく！」を心がけていきましょう。きれいなこの押上小学校で、みんなの心もきれいに美しくなります！

この「3つのあ」を合言葉に、より「いい学校」をみなさんとともに創っていきましょう。

そして、令和4年度も、新しい学年での勉強や運動に一生懸命に、それぞれ「全力」でがんばってほしいと思います。

子どもたちは、本当に真剣に聞いてくれました。また今年度も子どもたちには、この話の要旨をロイロノートの機能を使って配信しました。



各クラスでも令和4年度がスタートしました！



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



今年もよろしくお祈りします。